



Rhône

Le fonds lyonnais Solexia acquiert la société ligérienne Bissardon Jus de Fruits

(69) Rhône (42) Loire

FONDS D'INVESTISSEMENT JUS DE FRUITS, DE LÉGUMES

ACQUISITION CESSION DÉVELOPPEMENT MATÉRIEL DE L'ENTREPRISE COMMUNICATION ET ÉVÈNEMENTS DANS L'ENTREPRISE

Fin septembre 2018, le fonds lyonnais d'investissement entrepreneurial Solexia (Lyon, 69) a acquis la société Bissardon Jus de Fruits (22 personnes ; CA 2017 : 5,05M€) à Saint-Paul-en-Jarez (42) et renforce ainsi son pôle agroalimentaire. Avec cette nouvelle acquisition, Solexia atteint les 70M€ de CA. L'entreprise Bissardon élabore des jus et nectars de fruits. Le premier point abordé sera la structuration de l'organisation de la distribution commerciale. Puis, une réflexion sera lancée sur les dimensions de stockage et de logistique, qui sont des points essentiels du métier et qui peuvent être améliorés. Enfin, Bissardon profitera des compétences de Solexia en termes de communication avec la création d'outils tels que : plaquette commerciale, site Internet structuré...

 Solexia : Hervé Kratiroff, président  - 04 72 83 06 45 - info@groupe-solexia.fr - www.groupe-solexia.fr

 Bissardon : 04 77 73 90 41 - info@bissardon.fr - www.bissardon.fr

Source : Communiqué de presse, 11/2018 // D.C., First ECO